



# Landkreis Börde

INFO für Presse / Rundfunk / Fernsehen

---

|                        |  |
|------------------------|--|
| <b>Pressesprecher:</b> | Uwe Baumgart                           |
| <b>Anschrift:</b>      | Gerikestraße 104<br>39340 Haldensleben |
| <b>Telefon:</b>        | +49 3904 7240-1204                     |
| <b>Telefax:</b>        | +49 3904 7240-1270                     |
| <b>E-Mail</b>          | pressestelle@boerdekreis.de            |

---

**Mitteilungsnummer:** 038

**Datum:** 15. Juni 2012

Vertreterversammlung des Kreisseniorerates Börde am 27. Juni 2012

## **Landrat Hans Walker beruft Mitglieder**

Auf seiner letzten Sitzung im vergangenen Jahr hatte der Kreistag des Landkreises Börde die Bildung eines Kreisseniorerates beschlossen. Die erste Vertreterversammlung, auf der Landrat Hans Walker die ständigen Mitglieder berufen wird, findet am 27. Juni 2012 im Kreis- und Stadtarchiv in Haldensleben statt.

Die Grundsätze zur Bildung des Kreisseniorerates hatte der Kreistag Börde auf seinen Sitzungen am 7. Dezember 2011 und am 22. Februar 2012 getroffen. Den rechtlichen Rahmen beschreibt die Landkreisordnung für das Land Sachsen-Anhalt. Demnach können Landkreise für bestimmte Aufgabenbereiche besondere Interessenvertreter unter anderem auch Beiräte bilden.

Der neue Seniorenrat des Landkreises Börde soll durch die für die Arbeit definierte Zielstellung seinen Sachverstand in die kommunalpolitische Arbeit des Kreistages einbringen. Er tritt für die Interessen älterer Menschen im Kreisgebiet ein und ist im Rahmen bürgerschaftlichen Engagements überparteilich, konfessionell neutral, verbandsunabhängig, generationenübergreifend, selbstlos und gemeinnützig tätig. In seinen Aufgabenbereichen ist er Ansprechpartner für Körperschaften, Institutionen und Einwohner des Landkreises. Der Kreisseniorerrat wirkt im Rahmen der allgemeinen Daseinsvorsorge auf die interessengerechte Gestaltung der Lebensbedingungen älterer Menschen hin, zum Beispiel in Bereichen des Sozial-, Kultur-, Bildungs-, Gesundheitswesens und des Sports sowie der Daseinsbewältigung, bei der Gestaltung von Wohn- und Lebensumfeldern, bei der Vermittlung und Pflege gesellschaftlicher Kontakte zu und zwischen den Bevölkerungsgruppen sowie bei der Schaffung und Unterhaltung integrativer Netzwerke oder bei der Planung und Verwirklichung von Angeboten und Hilfen zur allgemeinen Lebensbewältigung.

Die Vertreterversammlung ist für sämtliche Angelegenheiten des Kreisseniorerates zuständig. Die Mitglieder der Vertreterversammlung werden auf Vorschlag im Bereich der Seniorenarbeit tätiger Verbände und Institutionen, der im Kreistag vertretenen Fraktionen und Zusammenschlüsse sowie der kreisangehörigen Einheits- und Verbandsgemeinden durch den Kreistag Börde bestimmt.

Auf der ersten Sitzung am 27. Juni 2012 werden nun die Mitglieder des Kreisseniorerates durch Landrat Hans Walker berufen.